
 

Seite 1 von 2 aus Vorlage: AF/0055/2018 

Anfrage 
 

Vorlage: AF/0055/2018 Datum: 17.05.2018 

 

Verfasser: 04-BIZ-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der BIZ-Ratsfraktion:  Markthalle auf dem Münzplatz 

Gremienweg: 

24.05.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

 

 

In der FBA IV Sitzung vom 13.03.2018 hatte die BIZ Fraktion die Thematik „Markthalle auf dem 

Münzplatz“ auf die Tagesordnung gebracht. Unter TOP 4.1 der öffentlichen Sitzung wurde folgen-

des besprochen und beschlossen: 

 

 „Protokoll:  

61/Herr Wittgens erläutert die eingereichten Planungen zur Realisierung einer Markthalle im Bereich des 

Münzplatzes. Die eingereichten Planungen beinhalten verschiedene Varianten der baulichen Ausführung für 

eine mögliche Markthalle. Er ergänzt, dass die Verwaltung bis Ostern eine Meinung entwickeln werde, 

welche Art von Dachkonstruktion sich realisieren lässt. Im Vorfeld müssten jedoch noch verwaltungsin-

terne Abstimmungen durchgeführt werden. Anschließend werde die Verwaltung einen „Werkstattbe-

richt“ vorlegen.  
Rm Wefelscheid bittet die Verwaltung, sich möglichst zeitnah im Vorfeld mit … im Hinblick auf die Pla-

nungen zur Errichtung einer Markthalle abzustimmen.  

Rm Lipinski-Naumann bittet, auch EB 83 in die weiteren Planungen mit einzubeziehen.  

Auf Nachfrage bittet Herr Bg. Flöck Rm Rosenbaum bzw. Rm Zwienick, sich hinsichtlich eines möglichen 

alternativen Standortes zur Realisierung einer Markthalle mit EB 83 bzw. dem Stadtmarketing Koblenz in 

Verbindung zu setzen.  

Rm Baum sowie Rm Schupp unterstützen grundsätzlich die Idee zur Realisierung einer Markthalle im Be-

reich des Münzplatzes und halten die Planungen für sinnvoll.  

Die Verwaltung wird sich hinsichtlich des weiteren Vorgehens zunächst mit dem Investor, … abstimmen.  

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Ausführung der Verwaltung zur Kenntnis.“ 

Am 9. Mai 2018 hatte Architekt Ternes dann seine Idee einer Kultur- und Markthalle im Schängel 

ausführlich präsentiert.  

 

Die BIZ Fraktion fragt an: 

 

1. Welche Meinung hat die Verwaltung entwickelt, welche Art von Dachkonstruktion sich rea-

lisieren lässt? 

2. Ostern ist nun bereits 8 Wochen her! Wieso wurde der sog. „Werkstattbericht“ nicht vorge-

legt? Wann wird die Verwaltung den „Werkstattbericht“ vorlegen? 

3. Was hat die Abstimmung mit dem Investor der Münz  im Hinblick auf die Planung und Er-

richtung einer Markthalle ergeben? 

4. Wie bewertet die Verwaltung die Idee des Architekten Ternes einer Kultur- und Markthalle, 

wie sie im Schängel vom 9. Mai 2018 ausführlich dargestellt wurde? 

5. Ließe sich aus Sicht der Verwaltung diese Konzeption der Kultur- und Markthalle auch ohne 

Zustimmung des Investors der Münz realisieren? Wenn nein, warum nicht? 
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6. Wenn ja, wäre die Stadt oder eine ihrer Gesellschaften, wie z.B. die Koblenz-Touristik GmbH 

oder die Wirtschaftsförderungsgesellschaft Koblenz mbH, daran interessiert eine solche Markt- und 

Kulturhalle zu planen, zu errichten und zu betreiben? Wenn nein, warum nicht  
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